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Résumé :

Le présent article s’intéresse a la description et la critique d’un dictionnaire de la rhétorique
arabe qui est considéré comme le pionnier dans son domaine, il s’agit du « Dictionnaire des termes
rhétoriques et leur progressions » du Dr AHMED METLOUB, pionnier de la recherche rhétorique en
Iraq et dans le monde arabe ; et ce pour sa méthodologie précise, son recensement et sa Vérification
assez vaste des termes rhétoriques arabes. Le dictionnaire est une tentative de I’auteur en vue de la
création d’un dictionnaire historique relatif aux termes rhétoriques arabes malgré la difficulté de la
tache vu le nombre important des termes et leurs pluralités, étant donné qu’il peut y en avoir plus d’un
nom a un méme type de terminologie.

Abstract:

This article focuses on the description and criticism of a dictionary of Arabic rhetoric that is
considered a pioneer in his field, it is the "Dictionary of rhetorical terms and their progressions"” of Dr.
AHMED METLOUB pioneer research rhetoric in Irag and in the Arab world; and for his precise
methodology, its inventory and its quite extensive verification of Arab rhetorical terms. The dictionary
iS an attempt to create a historical dictionary on Arab rhetorical terms despite the difficulty of the task
given the large number of terms and their diversity, given that there may be more than a name to the
same type of terminology.
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